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🌸会長の時間🌸    宮崎正文会長 

明けましておめでとう

ございます。昨年はいろい

ろとお世話になりました。

今年もよろしくお願いし

ます。今日の食事は、ちら

し寿司にしてみました。い

かがでしたでしょうか？

いつものカレー等に比べ、

たまには良いものですね。 

1月に入って、寒くなりました。お身体に

くれぐれもご自愛ください。インフルエン

ザやコロナがかなり流行っているみたいで

す。年末年始の医療機関も、かなり混雑し

ていたみたいです。お気をつけください。

そして、自分を含め、みなさん新年会が多

くあると思いますが、飲みすぎには注意し

て参加してください。 

さて、年の初めですが、今年の干支（え

と）は巳（へび）年です。皆さんの中に年

男・年女の方はおりますか？平成 25年・13

年・元年生まれの方、いないですよね。お

子さんやお孫さんにはいると思いますが。

やはり昭和生まれの方ですよね、昭和 52

年・40年・28年と。自分の妻が昭和 40年

生まれなので、今年年女です。 

十二支というのが生まれたのは、中国の

「殷」（いん）の時代と言われています。 

「殷」の国とはよく知りませんが、紀元前

16 世紀頃で紀元前 1046 年頃に中国大陸に

あった王朝で、考古学的に実在が確認され

ている中国大陸最古の王朝だそうです。十

二支は、もともとは日付や時刻、方角など

を表すために使われていたそうですが、こ

の十二支に動物が割り振られたのは、あと

になってからのことだそうです。 

 

そこで巳年ということですが、蛇というの

は執念深いイメージがあると言われていま

す。その一方で恩を忘れずに返す動物だと

も言われております。中国の「殷」の王が

救った蛇が、「夢に現れて財宝を捧げてい

った」という話も伝わっているそうです。

蛇は古くから豊穣の神・天候の神として信

仰の対象とされてきました。脱皮をする蛇

は「復活と再生」を連想し、不老長寿や強

い生命力につながる縁起のいい動物と考え

られています。また、蛇はエサを食べなく

ても生きながらえる為「神の使い」として

崇められてきました。全国各地に蛇を祀っ

た神社もあり、七福神の一員である蓄財・

芸能の女神「弁財天」は、蛇の型をした神

として崇められています。よく「蛇の抜け

殻を財布に入れておくと金運がアップする」

と言われるのは、弁財天とのつながりがあ

ることか理由のようです。脱皮をするイメ

ージから、巳年は「復活と再生」を意味し

ていると思います。植物に趣旨ができ始め

る時期、次の生命が誕生する時期など、新

しいことが始まる年になると言われていま

す。また「巳」を「実」にかけて「実を結ぶ」

年とも言われているようです。 

今年は、過去の失敗も新たな成長へと変え

る年であるようにしたいと思いますし、新

たな可能性を切り開き、いろいろな事に挑

戦したい年にしたいと思いながら、残り半

年、頑張っていきたいと思います。 

さて、ロータリーの話しですが、今月の国

際ロータリーは、「職業奉仕月間」です。 

ロータリーの目的の中には、「職業上の高

い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価

値あるものと認識し、社会に奉仕する機会
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として、ロータリアン各自の職業を高潔な

ものにすること」と、「ロータリアン一人

一人が、個人として、また事業及び社会生

活において、日々、奉仕の理念を実践する

こと」と、定められているそうです。その

中で、職業奉仕の理念の礎となっているの

が「四つのテスト」だと思います。ロータ

リーの友 1月号の横のページの 7ページか

ら載っているのであとで読んでもらえれば

と思います。 

今日の我等の生業は関谷会員と杉田会員に

卓話をお願いしていますが、これも職業奉

仕の一環だと思っております。このような

お話を聞いて、色々と参考にさせていただ

きたいと思います。あと本来なら、どこか

の企業へ職場見学もいいと思っていますが、

時間がないので次年度に期待したいと思い

ます。間野尚職業奉仕委員長には引き続き、

我等の生業をよろしくお願いいたします。 

 来週は入間市長「杉島理一郎」様の年頭

所感と、ロータリー美術館を予定しており

ます。ご出席よろしくお願いいたします。 

 

＜幹事報告＞    田中快枝幹事 

＜協議事項＞  

1.2月、3月のプログラム 

2.会計報告(クリスマス例会） 

3.2025～2026年度米山記念奨  

 学生受入希望 

4.その他 

・次週例会 杉島入間市長卓話の為委員会

報告は端的に済ませましょう 

・12/21 財団の補助金にてフードバンクの

クリスマスプレゼントを行いました 

＜報告・予定＞  

①1/16(木)第五回会長幹事会 

②1/30(木)新年会（魚いち）18：30 

③2/18(火)ＩＭ(所沢ミューズ）14：00点鍾 

④3/12(日)第 2 回社会奉仕セミナー 晝間

エレクト、一柳会員 

⑤4/5(土)飯能 RC60 周年記念式典  宮崎

会長、田中幹事 

⑥4/20(日)地区研修セミナー駿河台大学 

次年度役員 

・1/7(火)入間市新年のつどい   宮崎会長 

・1/15(水)青年会議所賀詞交歓会 

・1/17(金)入間市商工会賀詞交歓会 

・1/21(火)入間市国際交流協会理事会 

・2/9(日)齊藤正明氏旭日中綬章受章祝賀

会  宮崎会長 

・2/20(木)入間市ゴルフ協会ゴルフコンペ 

・後期会費 115,000円の納入 

・1月のロータリーレート １＄157円 

 

●委員長報告 

[プログラム委員会］ 細田浩司委員長 

2月と3月のプログラム。 

2/ 6 我らの生業 

2/13 講師卓話 椎名拓斗様 

2/20 第3グループIMに振替 

2/27 雪見夜間例会 西山荘 

3/ 6 第5回クラブ協議会 

3/13 日帰り美術館 山種美術館 

3/20 休会 クラブ定款第7条第1節により

3/27 花見夜間例会 ニックス 

[ロータリー美術館］ 豊田義継館長 

来週のロータリー美術館

に出品される方は早めにご

連絡下さい。今現在5点ほど

です。其れと3月の日帰り美

術館は、広尾の山種美術館で

開催の特別展「美術館でお花見！桜を見る」

に行く予定です。是非ご参加ください。 

[職業奉仕委員会］ 間野尚委員長 

本日の我らの生業は関谷会

員と杉田会員にお願い致しま

した。次回2月６日は宮寺会員

と新井格会員です。よろしく

お願い致します。 

 

[社会奉仕委員会］ 一柳達朗委員長 

今週末に米山記念奨学生

次年度の面接があります。来

年度も入間クラブは受け入

れの予定ですのでよろしく

お願い致します。 

 

[青少年奉仕委員会］ 金井祐一委員長 

12月21日にフードバンクい

るまの支援活動に参加しまし

た。週報にもコメントしてい

ます。地区補助金を使って赤

いウインドブレーカーを作り

ました。来年度以降も是非ご

参加宜しくお願い致します。 
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✿杉田宏充会員✿ 
プロジェクターを使い３部構成で発表。 

１部 会社の歴史 

創業当時は機械がな

く限られた検査しか出

来なかったが、昭和 50

年代頃にアナライザー

が登場し、機械化と大量

検査処理が出来るよう

になった。1992 年に現

在の検査棟が完成、大型検査機器を導入さ

れシステム化が進み、2013年現在の事務棟

を建設、そして今年、新たな事務棟を吉澤

建設さんにて建てる予定。 

 

２部 血液検査について 

採血時に使用する容器の説明 

ほとんどの検査が「血算」で行われ、血球

数や血糖値の検査は他の採血管を使用する

など、検査によって容器が異なるを説明。 

 

３部 用語の説明 

抗原と抗体、細菌とウィルス、PCR検査、基

準範囲（正常値ではあ  りません）、マ

イコプラズマニューモニエ、腫瘍マーカー、

肝炎ウィルスと梅毒などを簡単に説明。 

 

＊今年も宜しくお願い致します＊ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✿関谷永久会員✿ 
新年明けましておめ

でとうございます。 

前回は 2020 年にお話を

させて頂きました、30歳

で会社を興して今年で

49年になります。当時は

ロッキード事件で世間

はニューストピックス

でした。その後の所謂バブル景気も経験し

ました、また平成になると 97年の山一証券

破綻をきっかけに 2008 年のリーマンショ

ック等で長い不況に入ってしまいました。 

好不況の中私のビジネスを支えて頂いたの

は現在もお客様は勿論、家族や社員であり

ます。巳年は強い生命力の象徴です、脱皮

して今年は次世代に適う経営で進む覚悟で

す。 

私のロータリードキュメントは 1995 年摂

田会長時入会して早 30年経ちました、ロサ

ンゼルス RI世界大会 2008、大震災 2011山

岸会長の幹事、そして私が会長、宮崎幹事

2017-18 ではネパール・児童の教育環境改

革の為の資材補助プロジェクトがコロナ渦

をまたいで四年間で終了した事は関係者に

感謝いたします。 

私の趣味としてゴルフは某会社のコンペで

ハワイオープンペア招待が頂けた事、60過

ぎから始めた社交ダンスでは TBS 金スマの

山本アナカップルと B 級決勝で共に戦った

思い出は忘れません、 

最後にレッスン受けて四年ですがピアノ

はストレス解消もかねて毎日一度は鍵盤を

触っています、脳運動にも良いと言ってい

ます。 

欧米では人生 60 までは他人の為にビジネ

スをし、その結果として蓄財する、後半は

利他のために財を使う社会貢献をする考え

があると聞きます、私も此れからは微力で

すがこの考えに沿って行きたいと思ってい

ます。 

 

 

 

 

 

血清 

🌸会員卓話｢我等の生業｣🌸 
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◎入間市より感謝状 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞ 細淵克則ＳＡＡ 

🌸宮崎正文君,晝間和弘君,田中快枝君, 

細淵克則君,岩﨑茂君,友野政彦君,忽滑

谷明君,木下登君,馬路宏樹君,駒形一人

君,津藤淳也君 

皆さま明けましておめでとうございま

す。関谷会員、杉田会員、我らの生業宜

しくお願い致します。 

🌸豊田義継君 

宮崎会長、田中幹事、今日から後半に

入りましたね。宮崎流で楽しく明るい

例会を期待しています。 

🌸関谷永久君 

本日正月第一例会にて卓話をさせてい

ただきます。よろしくお願い申し上げ

ます。 

🌸一柳達朗君 

本年もよろしくお願い申し上げます。 

米山記念奨学委員会、統括委員長頑張り

ます。 

🌸滝沢文夫君 

世の中では103万円の壁があるそうです

が、私にはゴルフで色々な壁があります。 

🌸細淵克則君 

 不覚にもロータリーバッチ忘れました。 

本日¥63,000  累計¥488,000 
 

 

 

＜今月のお祝い＞ 

 

＜出席報告＞ 駒形一人委員長 

事前欠席連絡7名 

 

 

■回覧、配布物 

① ロータリーの友 1月号 

② バギオだより 1月号 

③ 職業奉仕月間リソースのご案内 

④ ロータリー 万博開幕祭申し込み延長

のご案内 

⑤ 2/18 IMのご案内と出欠表 

⑥ 1/30新年会出欠表 

⑦ 入間市ゴルフ協会コンペ出欠確認表 

⑧ フードバンクいるま年賀状 

⑨ ロータリーの友電子版パスワードにつ

いて 

⑩ プログラム 1,2,3月 

⑪ ロータリー美術館出品表 

⑫ クリスマス会計報告 

⑬ 他ロータリークラブ週報＆お知らせ 

⑭ 週報 23.24号 

 

 

会員誕生日 

水村雅啓君 宮寺成人君 

吉沢誠十君 齋藤栄作君 

宮崎正文君  新井格君 

夫人誕生日 
駒形陽子様 大塚珠代様 

宮部典子様 後藤美智子様 

結婚記念日 山岸義弘君 

会員数 出席数 出席率 修正率 

38名 31名 88.0％ ----- 

発行 入間ロータリークラブ 

■事務所：〒358-0005 入間市宮前町 1-10 繁田醤油(株)内  Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788 

■Email ： iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

■例会場：丸広百貨店入間店６Ｆバンケットホール Tel.04-2963-1111 

■例会日：木曜日 12：30～13：30  ■会報委員長：吉田勉 


